Versión española del boletín

Balance 2023 del Apostolado Mundial de los Sacerdotes - un año activo de muchos acontecimientos y gracias

A medida que nos acercamos al final de 2023, reflexionamos sobre otro año de muchas gracias y bendiciones, en el que hemos experimentado un gran éxito y realización para el apostolado Worldpriest. Ha sido un año que ha tocado las vidas de millones de personas en todo el mundo y ha traído gran consuelo y alegría a muchos.

Extraordinaria participación en el Relevo Mundial del Rosario

En 2023 asistimos de nuevo a un aumento significativo de la participación en el Relevo Mundial Anual del Rosario para la Santificación de los Sacerdotes, ya que el número de personas que se unieron a la oración en todo el mundo alcanzó cotas asombrosas.

Se calcula que se rezaron tres mil millones de Avemarías en todo el mundo, a medida que más y más personas se unían a lo que ahora es uno de los acontecimientos de oración más importantes del mundo. Las retransmisiones televisivas mundiales, nacionales y locales se combinaron con los medios de comunicación de masas y las plataformas de medios sociales basadas en la tecnología y, una vez más, impulsaron la participación a una escala sin precedentes. Entre ellas, EWTN Global Catholic TV Network USA con emisiones mundiales, nacionales y locales. Good News TV Karachi Pakistan, Catholic TV Network Boston USA y Radio María también promovieron el evento.

Las oficinas de Holy Cross Family Ministries en Nsambya, Kampala se unieron al Relevo Mundial del Rosario desde África.

Muchas personas tomaron la iniciativa en un sinnúmero de nuevos lugares de oración locales en todo el mundo - en particular en los Estados Unidos - y organizaron su propio Relevo del Rosario. Como parte de esta concienciación adicional de alcance, la gente se descargó de nuestra página web el material promocional de Worldpriest sobre cómo participar y cómo rezar ese día y rezaron tanto individualmente como con otras personas en su localidad general. Esto ilustró la rapidez y la difusión de la buena nueva, ya que la gente se dio cuenta de que se estaba celebrando un acontecimiento mundial especial y se aseguró de que ellos también formarían parte de este día de oración del Relevo Mundial del Rosario.

Un grupo de Fort Lauderdale, en Florida (EE.UU.), rezó nada menos que cuatro veces a lo largo de todo el día, lo que dio lugar a una vigilia nocturna de oración y adoración eucarística en la que dieron gracias en particular por los sacerdotes de su comunidad local, además de ofrecer las intenciones de todos los sacerdotes del mundo. Este año, una vez más, cada uno de los cincuenta estados americanos contó con un lugar de oración participante y nuestra oración para 2024 es que la participación se extienda a muchos decanatos dentro de más diócesis.

Feligreses de St. John's (Wagner) y Assumption (Dante) en Fort Lauderdale, Florida, se reunieron para participar en el tiempo de oración del Relevo Global del Rosario.

Nuevo folleto en tres idiomas

Ahora estamos trabajando en la producción de un nuevo folleto anual del Relevo Mundial del Rosario, hermoso e informativo, que estará disponible en tres idiomas - inglés, francés y español - en formato impreso y para descargar en línea en un futuro próximo.

La realización de este proyecto ha sido posible gracias a la ayuda financiera de Ayuda a la Iglesia Necesitada (AIN), a la que estamos muy agradecidos.

Participación de los niños

El Grupo del Rosario de los Niños se unió a la oración desde muchos de los lugares de oración de los Worldpriest en todo el mundo este año y fue maravilloso tener a los niños pequeños rezando junto con sus padres y familias. Desde el primer Relevo del Rosario, el grupo de niños ha sido un colaborador válido del Apostolado Mundial Worldpriest.

Un acontecimiento especial en Lourdes

En el Santuario de Nuestra Señora de Lourdes, en Francia, el Relevo Mundial del Rosario se rezó en cuatro idiomas y en cuatro momentos diferentes. Hubo retransmisiones televisivas en directo y el pleno uso de todos los medios sociales también proporcionó un logro extraordinario de difusión de la oración. Enhorabuena a todos los que hicieron posible este acontecimiento histórico en Lourdes.

Gracias a todos los participantes

Un gran agradecimiento a todas las personas que, con su duro trabajo y su compromiso continuo, han contribuido a este gran éxito, en particular a todos los representantes del Apostolado Mundial de los Sacerdotes de todo el mundo, que se aseguraron de que se corriera la voz en todos los rincones del planeta, contribuyendo todos con un hermoso regalo a Nuestra Señora en acción de gracias por nuestros sacerdotes, hombres que sirven diariamente al pueblo de Dios confiado a su cuidado en todo el mundo.

Premio por anunciar

Los ganadores del Premio Anual del Relevo Mundial del Rosario por su destacada promoción y participación para 2023 irán a una localidad del hemisferio oriental. Más detalles sobre este premio en breve, así que estad atentos a las próximas noticias.

Planificación para 2024

Ya hemos avanzado mucho en nuestros planes para el evento anual de oración del Relevo Mundial del Rosario del próximo año, que tendrá lugar el 7 de junio de 2024. El Apostolado Mundial Worldpriest promoverá este evento, que conduce a los preparativos especiales del Año Jubilar, que ya han comenzado tal y como solicitó el Papa Francisco. https://www.worldpriest.com/annual-global-rosary-relay/

Celebrando el sexto aniversario del Jueves del Rosario

Worldpriest celebra el sexto aniversario de Worldpriest Rosary Thursday, un concepto único de oración que se lanzó el 22 de diciembre de 2017. Para más detalles, véase: Jueves de Rosario - World Priest. https://www.worldpriest.com/rosary-thursday/

Padre Philip Steiner OSB de la abadía benedictina de Nuestra Señora de Einsiedeln, Suiza.

Agradecimiento a nuestros líderes virtuales del Rosario Sacerdote Mundial

También celebramos el tercer año de los Jueves del Rosario Virtual Sacerdotal Mundial, rezado el último jueves de cada mes mientras reflexionamos sobre los Misterios Luminosos del Rosario para la Santificación de los Sacerdotes, dirigidos por un sacerdote guía de oración, con meditaciones inspiradoras que atraen a un número creciente de personas a unirse en oración como parte de una comunidad global unida en oración en diversos lugares del mundo.

Por nombrar sólo algunos de los grandes sacerdotes que dirigieron el Rosario Virtual para 2023, en primer lugar el jueves 30 de marzo estuvo el Obispo François Beyrouti de EE.UU., que fue entronizado en la Catedral Católica Melquita de la Anunciación en Boston, Massachusetts, el 19 de octubre de 2022 y cuyo papel como guía de oración fue muy especial. https://youtu.be/Q5NXajx2b64

El 31 de agosto el Worldpriest Virtual Rosary Thursday fue dirigido por el Padre Philip Steiner OSB de la Abadía Benedictina de Nuestra Señora de Einsiedeln, Suiza. De nuevo fue una gran bendición para todos los que se unieron a ese memorable momento de oración. https://youtu.be/MHot5BoFaXw

Para 2024 ya tenemos casi todo reservado, con excepcionales sacerdotes líderes de oración alineados para facilitar a los participantes cada mes a lo largo del próximo Año Nuevo a través de Zoom.

Santuario Eucarístico y Mariano Internacional de Irlanda en Knock, Condado de Mayo.

Conferencia Global de Liderazgo de Holy Cross Family Ministries (HCFM)

La conferencia 2023 tuvo lugar recientemente en Knock, condado de Mayo, al oeste de Irlanda. Los sacerdotes de Holy Cross Family Ministry se reunieron desde Hollywood en California hasta Kampala en África - literalmente de todo el mundo para este evento tan especial. Para HCFM Irlanda, que acogió esta conferencia de una semana de duración, fue un gran regalo de inspiración y renovación de la misión, ya que incluyó una visita muy especial a Attymass County Mayo, el lugar de nacimiento del Venerable Patrick Peyton. Recorrimos los caminos que él recorrió y rezamos en la iglesia donde oró en tantas ocasiones. También disfrutamos de los hermosos paisajes de una parte tan remota, totalmente virgen y majestuosa de Irlanda y visitamos el lugar de descanso de sus padres, a las afueras de Attymass.

Marion Mulhall, fundadora del Worldpriest Global Apostolate fue invitada por el Padre Pinto Paul C.S.C. como conferenciante invitada, compartiendo su historia de vocación y misión de alcance al mundo, lo que realmente fue un gran honor. Encontrarme cara a cara por primera vez con tantos sacerdotes de la Santa Cruz y representantes de fieles laicos que anteriormente sólo habían estado en comunicación con Worldpriest a través de las redes sociales mientras planeábamos su participación en el Relevo Mundial Anual del Rosario de Worldpriest fue una fuente de gran alegría para experimentar.

Último Jueves de Rosario Virtual del año 2023

El 30 de noviembre de 2023 el Padre Michael McGuckian S.J., dirigió este tiempo especial de oración del Jueves del Rosario Virtual Worldpriest junto con los amigos del Apostolado Mundial Worldpriest. En cualquier momento de su elección rece con el Padre Michael McGuckian S.J., usando nuestra grabación de este tiempo de oración. https://youtu.be/07EeD3aMhvM?si=kApQfXe6cFCg3L8y

NOTA: 25 de enero primer Rosario Virtual de 2024

El primer Rosario Virtual del Año Nuevo será dirigido por el Padre Dave Heney, de la Iglesia Católica de San Bruno, Whittier, California, EE.UU. https://daveheney.com/ Este momento de oración será transmitido en directo por Radio María Irlanda a 190 países de todo el mundo.